



Berghasen

Sozialpädagogische
Erlebnisse für Kinder
und Jugendliche





Berghasen

Sozialpädagogische Erlebnisse
für Kinder und Jugendliche

Zu Berghasen können alle Mädchen oder Jungen aus dem Münchner Norden werden, die eine Bereitschaft zum Abenteuer aufbringen, vor allem auch diejenigen, die von unseren Ambulanten Erziehungshilfen begleitet werden.

Unser Angebot ist auch für Kinder und Jugendliche der mit uns zusammen arbeitenden anderen AEH Träger im Stadtbezirk offen.

Wir teilen unsere Erlebnisse insbesondere mit Kindern und Jugendlichen, die eine intensive pädagogische Betreuung brauchen bzw. sich diese wünschen.

Berghasen bewegen sich ...

- jede Woche zum Gruppentreffen in die Kletterhalle des MTV München v. 1879 e.V.,
- in einem Klima aus gegenseitiger Wertschätzung und Respekt
- hin zu überwindbaren Abenteuern, die stark machen
- viele Male im Jahr nach draußen zu Ausflügen oder Freizeiten
- an der Grenze ihrer Möglichkeiten

So erreichen Sie uns

Alexander Kralj, Ambulante Erziehungshilfen,
Koordination Sportgruppen und erlebnis-
pädagogische Projekte

Diakonie Hasenberg e.V., Stanigplatz 11b,
80933 München, Tel. 0176 13 14 01 13
kralj@diakonie-hasenberg.de
www.diakonie-hasenberg.de/berghasen

Treffpunkte außerhalb der Schulferien

Jüngere Berghasen (6–11 Jahre) kommen jeden Mittwoch um 13:40 Uhr zur U-Bahnstation Hasenberg, fahren mit uns gemeinsam zur Kletterhalle am Goetheplatz und sind um ca. 16 Uhr wieder zurück.

Ältere Berghasen (ab 11 Jahre) kommen jeden Freitag um 15:50 Uhr vor den Eingang zur Stadtbibliothek Hasenberg, fahren mit uns gemeinsam zur Kletterhalle und sind um ca. 18:45 Uhr wieder zurück.